



ちゅういっぶぐみだより

2023年7月 第2号

夏本番を間近に、子ども達は汗をいっぱいかきながら夢中になって、色々な遊びを楽しんでいます。この季節ならではの遊びを取り入れ、様々な経験を通し、たくさんの発見や楽しさを味わって欲しいと思います。また、水分補給や休息をしっかりとりながら、体調管理に気を付けていきたいです。



みんな仲良し



それぞれが好きな遊びを見つけ楽しむ中で友達への興味も深まり、積極的に関わる姿も増えています。友達の様子が気になり、自分から側に行き同じ遊びを楽しむ姿も見られるようになりました。友達の名前を覚えて呼び合ったり、気になる友達が出てきて気が付くと隣同士にいたり、顔を見合わせて笑い合ったりする姿が増えてきたちゅうりっぶぐみです。また最近では〇〇のふりや〇〇のつもりごっこ遊びなど、保育士や友達と遊びながら言葉のやり取りを楽しんでいます。1人遊びから友達と関わって遊ぶ楽しさを味わうようになり大きくなったなあと感じる毎日です。

自分の思いを言葉で伝えるようになってきた反面、上手く言葉で伝えられず、同じおもちゃを欲しがり涙を見せる事もありますが、子どもの言葉に共感しながら丁寧に関わり、友達と関わる楽しさを更に味わえるようにしていきたいです。

どこの国旗かな？！



4月から始めた国旗カード遊び。日本、アメリカ合衆国から始め、覚えやすい国旗から取り組んできました。初めは、なかなか覚えられませんでしたでしたが、毎日取り組んでいくうちに「日本」「アメリカ合衆国」「インド」「カナダ」「韓国」「オーストラリア」など覚えてきている子ども達！！毎朝、「先生！国旗カードやろう」と積極的に楽しんでいます。とっても覚えの早い子ども達です♪

次々に新しい国旗を覚える子ども達と、これからも楽しく国旗カード遊びを行っていききたいと思います。



海にお散歩



しゃぼんだま遊び



スプーン遊び



新聞紙遊び